



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DES PARENTS ENGAGÉS DANS LE MILIEU SCOLAIRE!

- NOMINATION DES COMMISSAIRES-PARENTS POUR L'ANNÉE 2013-2014 -

Gaspé, le 9 décembre 2013 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil des commissaires, qui se tenait le mardi 26 novembre 2013, mesdames Sylvie Pelletier et Isabelle Richard ont été assermentées à titre de commissaires-parents.

Madame Sylvie Pelletier, représentante des parents au Conseil pour le secteur secondaire, est impliquée depuis plusieurs années dans le milieu scolaire. Membre du conseil d'établissement des écoles Saint-Norbert et de l'Escabelle à Cap-Chat, madame Pelletier assume la présidence du comité de parents et elle est également déléguée à la Fédération des comités de parents du Québec.

Madame Isabelle Richard est une nouvelle venue au sein du conseil des commissaires et elle représente les parents du secteur primaire. Membre du conseil d'établissement des écoles du P'tit-Bonheur et Esdras-Minville à Grande-Vallée, elle est aussi en charge du secrétariat du comité de parents. Madame Richard représente également les parents au sein des groupes de travail suivants : comité des demandes d'admission exceptionnelle, comité des demandes de révision et comité du budget.



Mme Isabelle Richard, M. Jean-Pierre Pigeon
et Mme Sylvie Pelletier

Monsieur Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire des Chic-Chocs, ainsi que ses collègues commissaires sont heureux de souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues à madame Isabelle Richard et une belle continuité à madame Sylvie Pelletier.

- 30 -

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912